



*Le directeur général de l'OIM rencontre la présidente du Chili et inaugure la XV<sup>e</sup> Conférence Sud-Américaine sur les Migrations*

du 8 au 10 septembre 2015

En septembre de cette année, le directeur général de l'OIM, l'Ambassadeur William Lacy Swing, a rencontré la Présidente du Chili, Michelle Bachelet, et l'a félicitée du fait que son pays ait exprimé ses intentions de recevoir des réfugiés syriens sur son territoire.

La réunion a eu lieu dans le cadre d'une visite officielle pour l'inauguration de la XV<sup>e</sup> Conférence Sud-Américaine sur les Migrations (CSM), le principal forum régional de consultation et de dialogue gouvernemental non contraignant en matière de migration. Cette année, le Chili exerce la présidence pro tempore de la CSM.

Cette réunion, à laquelle ont assisté des représentants gouvernementaux, la société civile et des organisations internationales, fait partie de la CRM (ou Processus de Puebla) créée en 1996 pour coordonner et mettre sur pied des initiatives et des programmes ayant pour but de promouvoir et de développer des politiques de migration internationale, de développement régional et d'intégration des Amériques.

Au cours de son discours d'inauguration, l'Ambassadeur Swing a invité le public à réfléchir sur ce qui se passe actuellement à propos des migrations dans le monde et a souligné que : "La priorité est de sauver des vies, et la mobilité humaine à grande échelle dans les prochaines décennies est inévitable, nécessaire et souhaitable". Swing a déclaré: "Il ne faut pas oublier l'importance de la contribution des migrants au développement économique, social et culturel de leurs pays d'origine et d'accueil". Il a de plus insisté sur le fait qu'il est nécessaire que les migrants soient au centre des agendas de migration et de développement au niveau national et mondial.

Mundo Chile a eu l'honneur de collaborer à cette visite d'importance en fournissant un service d'interprète personnel pour l'Ambassadeur Swing et a assisté avec lui à toutes ses réunions. MundoChile a de plus prêté ses services d'interprétation simultanée en cabine pour les conférences et les séminaires réalisés dans le cadre de cette visite.